
 

 

 
 
 
 
 
 

 
ARRÊTER DE FUMER! 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Notre Saint Prophète salla Llāhu ‘alayhi wa-sallam dit:  

 لاَ ضَرَرَ وَلاَ ضِرَارَ 

"Il ne faut ni faire du mal, ni se faire du mal à son tour. Ne pas nuire et ne pas faire 
de choses nuisibles. C'est l'ordre de l'islam. Éloignez-vous de tout ce qui peut nuire. Restez 
à l'écart et ne le faites pas. Les musulmans font du bien à eux-mêmes et aux autres. 

Il y a la question du tabagisme que les gens n'aiment pas [lorsqu'on en parle]. Ils se 
font du mal et font du mal aux autres. Les fumeurs vont se fâcher maintenant, mais nous 
devons dire ceci : ils doivent faire des efforts et se débarrasser de la cigarette. Ils doivent 
faire des efforts et se débarrasser de cette dépendance. C'est une chose étrange. Elle 
provient des excréments de shaytan. C'est une plante qui provient du vomi et de la saleté. 
Par conséquent, c'est quelque chose qui n'a aucun avantage. C'est un mal à 100 %. 

Shaytan l'a introduite comme une affliction et a fait en sorte que les gens l'aiment. 
Celui qui commence à l'aimer ne l'abandonne jamais. C'est complètement nuisible. C'est 
quelque chose qui n'a aucun avantage. C'est quelque chose qui n'a aucun avantage mais qui 
nuit aux gens, aux animaux et à tout. Ne disons pas Halal et Haram ; c'est quelque chose de 
nuisible. Vous devez y renoncer. Vous devez vous efforcer d'y parvenir. Ceux qui en sont 
esclaves doivent faire des efforts pour se libérer. 

Ils commencent par les différentes cigarettes et vont jusqu'aux drogues et à 
l'héroïne. Il existe une dépendance encore plus grave, le narguilé. On dit qu'il devient moins 
nocif en passant par l'eau, alors qu'il l'est encore plus. Il est 100 fois plus nocif que la 
cigarette. Par conséquent, protégez et contrôlez votre ego contre de telles choses. Arrêter 
de fumer afin de discipliner votre ego vous apportera un grand bénéfice insha'Allah. 

Qu'Allah جل جلاله les aide. C'est difficile. 

 

 



 

 

 

 

 

Lorsque les jeunes réussissent, ils se sentent comme des empereurs. Ils pensent avoir 
conquis le monde. Ils pensent qu'ils ont fait quelque chose de très bien lorsque de la fumée 
sort de leur bouche et de leur nez. Ils pensent qu'ils sont devenus des hommes. Ils ne se 
rendent pas compte qu'ils se font du mal à eux-mêmes, qu'ils se mettent un collier au cou et 

deviennent des esclaves. Qu'Allah جل جلاله sauve et protège les gens. Ne faites pas de compromis 
avec votre ego. Lorsque vous dites : "Je vais en fumer une. Je fumerai juste un peu", 
comme nous l'avons dit, certaines personnes vont beaucoup plus loin. À tous points de 
vue, c'est néfaste. 

Shukr à Allah جل جلاله, le gouvernement fait beaucoup et impose des taxes. Un paquet de 
cigarettes coûte presque la quantité de pain dont une famille a besoin pour une journée. 
C'est cher. Pourtant, les pauvres et les nécessiteux ne mangent pas et ne boivent pas d'eau 

mais fument ce poison. Qu'Allah جل جلاله les sauve insha'Allah. 

Nous le mentionnons de temps en temps. Il est encore plus important d'y renoncer 
pour les gens de la tariqah insha'Allah. Notre Mashayikh avait l'habitude de parler de 
manière beaucoup plus stricte des cigarettes. Comme les gens sont pris par tant de 
dépendances maintenant, nous en parlons de temps en temps. Nous devons le rappeler 

insha'Allah. Qu'Allah جل جلاله nous sauve. 

Mawlana Sheikh Nazim avait l'habitude de dire, "Que cela vienne de votre nez". 
Cela vient de leur nez de toute façon. Lorsqu'ils le prennent, ils soufflent avec leur nez et 

leur bouche. Ce qui reste, c'est que cela sort de leurs oreilles. Qu'Allah جل جلاله nous sauve tous. 

Al-Fatiha. 
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